

MSS 385  
752/1769  
c. 4

Domingo 20 de Mayo de 1917.

SENSIBLE RENUNCIA.

El jefe del Departamento de Materiales de la Empresa de los Ferrocarriles del Estado, señor don Santiago Perez Peña, ha presentado la renuncia del cargo que ha desempeñado durante cinco años con celo, inteligencia y energía.

El señor Perez Peña se retira para ir a desempeñar la administración del Mineral de Huanchaca.

Si la industria privada adviere un hombre de carácter y competente, los ~~Enxax~~ Ferrocarriles pierden uno de sus jefes más dignos.

En efecto, el señor Perez Peña entró a la Empresa a raíz de aquella campaña moralizadora que inició "El Diario Ilustrado" sobre la adquisición de materiales para los Ferrocarriles del Estado.

Reorganizó el señor Perez Peña una oficina en descomposición, reformó malos hábitos, extirpó abusos e implantó un régimen de honradez, competencia y energía.

Sus esfuerzos para alcanzar una mejoría en la calidad del carbón nacional y una economía en su consumo fueron coronados por un franco éxito, que le valió un aplauso del Honorable Consejo de la Empresa y una felicitación del Congreso Minero.

Su obra reorganizadora en la adquisición de materiales, que se tradujo en ángenes economías, fué completada con la realizada en los Almacenes de la Empresa.

En estos almacenes de zona había tal desorden, que bastaba para dar una idea de ello, consignar que un mismo artículo era valorizado en forma diversa y caprichosa en cada uno de ellos.

El señor Perez Peña, se recibió de esos almacenes, los reorganizó y limpió de los malos elementos y, como resultado de esta labor, pudo la Empresa, por primera vez, conocer en forma exacta el valor de sus existencias en almacenes.

He aquí, en dos rasgos, sintetizada la labor del señor Perez Peña, en el cargo que hoy resigna en busca de más amplios horizontes para sus justas ambiciones.

Su carácter franco y caballeroso le conquistó el cariño de sus subalternos y el aprecio de todos los que le trataron en el desempeño de sus delicadas funciones.

Deja, pues, el señor Perez Peña en la Empresa, un ejemplo saludabla por su actuación y un recuerdo grato por sus dotes personales.

P.

CELIC  
Centro de Estudios de Literatura Chilena  
Pontificia Universidad Católica de Chile